
二十四節気の一つ『立夏（りっか）』は、春分と夏至の中間に

あたり、暦の上で夏が始まる日です。2021年では5月5日にあたります。

立夏頃からは日差しは更に強さを増し、木々の緑も濃さを増していきます。夏とはいえ、

梅雨以降のジメジメした蒸し暑さとは異なり、気温が上昇しても乾燥しているため日影

に入ったり、そよ風が吹くと涼しさを感じ、ハイキングやサイクリングなど美しい景色

を愉しむには最高の季節といえます。

・宇治市の組織変更により、本会の窓口は健康長寿部_健康づくり推進課となります。

担当の保健師の方は、地域企画係_吉岡主任、岸田主任、保険事業係_西野主任(ﾘﾌﾚｯｼｭ担当)

・4月例会の反省点

➢トイレ使用の件で、施設管理者より健康づくり推進課へ苦情の打ち上げ有り。

民間の施設の利用は避け、公共等の施設を利用すること。

➢一般市民参加者で、靴や趣味的な写真撮影により隊列に大きな乱れ(遅れ)が生じました。

例会開催時のコース説明時に注意事項として述べ、乱れが甚だしい場合は引率辞退も已を得ず。

・参加カードで12回達成者には報奨品を進呈し、令和3年10月頃から始まる新参加カードに対し

て皆勤した人には皆勤賞を進呈します。(但し、皆勤賞を貰った方は報奨品は無し)

・会員募集の応募状況 入会申込み者 7名 (内、3名の方が下見、本番実習を修了)

本会の内容についての講習会：5月13日(木)

・会報の代わりに"お知らせ"を会員連絡用として発行していますが、1回/3ヵ月程度に"季刊紙"

なるものを発行します。

役員会(R3.4.5)からの伝言板

10周年記念行事として、バス旅行に参加してから、早いもので20周年の

声を聞くようになりました。今回はどのような記念行事が出来るのか楽しみにしております。

入会してから10年経った今、このような役職をうけさせていただき、期待や不安が入り混じっていま

す。大切にしたいもの。新しく変えていくもの。大切にしつつも、変えていく事で、皆様とご一緒に成

長していきたいと思っています。

前会長様、副会長様の4年間のご尽力に、心より感謝を申しあげます。これからもご一緒に、会を盛

り上げ、魅力ある会を目指したいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。

副会長・ウォーキング事業部 部長 西嶋 博子

このたび協力事業部長をお引き受け致しました。大役で、私には荷が重いと思ったんですが、新会長

やベテランの役員の方々がご指導･サポートして下さるとの事で､責務として微力ながら頑張っていく所

存でございます。

今まではバイプレーヤーとして協力して参りましたが､本年度も協力事業の一環である健康ウォｰキン

グマップ作成では、自身がエンジニアでもあったので歩行図描画等は一般市民の目線に立ちながらお手

伝いさせて頂きます。又、事務局員としては昨年同様に引き継ぎ致します。

会員の皆様にもご指導･ご協力を頂き、務めて参ります。どうぞよろしくお願いいたします。

協力事業部 部長 川﨑直親

昨年度は、コロナ禍の為に｢養成講座」開講がストップとなりその一方で、高齢化等により会員が減

少する状態が続いています。このような事態を打破する為に、前年にアンケートを実施した内容から

「会員増加検討委員会」を開催することになりました。

委員は会員の自主参加とし、最初は意見にまとまりを欠きましたが、最終的に募集を"常時受付"とし、

研修も3項目済めば入会できる基準としました。

会員の皆さんにも、これはと思う人があれば入会のお声掛けを宜しくお願いいたします。

研修事業部 部長 近藤 清

この度､事務局長の大役を受けることになりました。今までは事務局員として気楽にホームページやブ

ログの作成に携わってきましたが、さらに重い会務が加わるように思えます。

会員の皆様には風通しの良い情報を速やかに発信し、役員会や各事業部、周年事業が円滑に運営出来

ますよう下支えし、いわゆる便利屋に徹した活動を行っていきたいと考えています。

皆様のご指導とご支援を宜しくお願い致します。

事務局長 堀内 美喜雄

各事業部長のご挨拶

暮らしの歳時記


